

La conferencia de rectores tendrá comisión de igualdad - Canarias7 - 17/05/2019



José Carlos Gómez Villamandos, nuevo presidente de los rectores de CRUE Universidades Españolas.

La conferencia de rectores tendrá comisión de igualdad

José Carlos Gómez fue elegido ayer nuevo presidente de la CRUE y abogó por una nueva ley en España «para la universidad del futuro»

EFE / MADRID

El rector de la Universidad de Córdoba (UCO), José Carlos Gómez Villamandos, fue elegido ayer nuevo presidente de los rectores de CRUE Universidades Españolas para los próximos dos años y entre las nuevas acciones anunciadas está la creación de una delegada de Igualdad dentro de la institución. Villamandos fue elegido por 69 votos a favor y uno en blanco entre los 70 rectores de CRUE que acudieron a la votación en el madrileño Palacio de Cibeles.

La CRUE está formado por 76 universidades, 50 públicas y 26 privadas y es el principal interlocutor de los centros universitarios con el Gobierno y desempeña un papel clave en todos los desarrollos normativos que afectan a la educación superior. Gómez Villamandos sustituye al rector de la Universidad de Lleida, Roberto Fernández, y en su primera

rueda de prensa ha instado a caminar hacia «la universidad del futuro» con una nueva ley. Anunció la «continuidad» de la gestión de su antecesor en muchos temas como es el que seguirá trabajando para que no afecte a los universitarios el decreto sobre la cotización de prácticas universitarias y

Combatir la desigualdad de las investigadoras es uno de los objetivos

destacó que el próximo curso no se va a aplicar porque aún no hay desarrollo reglamentario. Sin embargo, la CRUE mandó ayer una carta al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades preguntando unas cuestiones sobre ese asunto.

Villamandos (Córdoba, 1963) es rector de la Universidad de Córdoba desde 2014, doctor en Ve-

terinaria y catedrático de Histología y Anatomía Patológica Veterinarias y hasta ahora presidía la actualidad la Comisión Sectorial I+D+i de CRUE. Sobre la nueva delegada de Igualdad de CRUE, Eva Alcón, rectora de la Universidad Jaume I de Castellón, el nuevo rector comentó que su «objetivo general» será elaborar guías o protocolos internos para desarrollar «la igualdad de oportunidades». Coordinará además la red de Igualdad, la red de Innovatía y las Sectoriales de estudiantes para saber qué hace cada uno en este asunto.

Se refirió en concreto a la desigualdad de las mujeres investigadoras en la Universidad a la hora de la crianza; «España tiene que dar un salto legislativo en este sentido para que nos permita avanzar y ser más competitivos en el plano internacional». Asimismo, aseguró que trabajará para agilizar la burocracia en la «captación de talentos».